



打ち上げ花火に歓声を上げる園児たち



夏の楽しい思い出 富士里保育園「ほしのつどい」

7月10日、富士里保育園で、夏の恒例行事「ほしのつどい」が行われました。7人の年長さんたちは、ゆたかや甚平で着飾って、日頃、経験できない夏の遊びを楽しみました。ボンボンつり、スイカ割り、おばけ大会は園児たちで楽しみ、キャンプファイヤー、花火はお父さんお母さんも参加して、一緒にダンスを踊ったり、花火を楽しんだりして、楽しい一夜を過ごしました。

にぎやかにおまつり開催

小林一茶生誕 250年記念事業「一茶かえる市」

7月13日、小林一茶生誕 250年を記念して、信濃町商工会商工部会が主催の「一茶かえる市」が開催されました。朝、雨が降るあいにくの天気でしたが、色々な出し物が披露されるうちに雨も上がり、大勢の方が訪れていました。子どもが参加するイベントも多くあり、「丸太切り競争」では、小中学生が直径 10cm の丸太を切り落とす早さを競い合っていました。



信濃町代表として操法披露 長野消防協会ポンプ操法大会

7月7日、雨が降ったり止んだりの天気の中、長野市篠ノ井の長野県消防学校を会場に、第46回長野消防協会ポンプ操法大会が開催されました。大会には町大会を勝ち抜いた2チームが出場し、小型ポンプの部では、第三分団が8位、ポンプ車の部では、第二分団仁之倉班が2位、個人賞を1名受賞という成績となりました。春から、長期にわたる早朝練習に取り組んできた、選手、団員、また陰で支えていたご家族の皆さん、本当にお疲れ様でした。

プールで元気いっぱい!! 町内4保育園でプール開き

町内の保育園では、7月1日に一斉にプール開きとなり、毎日園児たちがプールの中で元気いっぱいに水遊びをしています。7月第2週は、梅雨明けと同時に厳しい暑さとなりました。7月12日に古間保育園を訪れると、園児たちはプールの中で、首まで浸かって輪をくぐったり、水を掛け合ったりして、気持ち良さそうにプールを楽しんでいました。



子どもの本への親しみを願って 長野信用金庫から学校に図書券を寄付

7月12日、長野信用金庫より、信濃小中学校へ図書カードをご寄付いただきました。図書カードは、飯綱支店の武田支店長から静谷教育長に手渡されました。地域の将来を託す子どもたちが、より一層「本」に親しんでもらえるようにと、ご寄贈いただきました。信濃小中学校では、いただいた図書カードを、図書の充実に活用させていただきます。お気持ちに深く感謝いたします。



ポロシャツで一茶イヤーPR 町職員が毎週水曜日ポロシャツ勤務

7月17日から8月末までのクールビズ期間中に、町職員が毎週水曜日、小林一茶生誕 250年を盛り上げようと、一茶さんのロゴマークの入ったポロシャツを着て業務を行っています。町民や町などでつくる夏祭り実行委員会が、一茶生誕 250年に併せて 250 着を作りました。ポロシャツは青色を基調に、背中には一茶さんの絵をロゴマークにしています。



行楽期もゆとりの安全運転を 長野・新潟県警、交通安全協会合同交通指導所

7月19日、県境にある国道18号線信越大橋の信濃町側駐車場で、長野中央警察署、新潟県警妙高警察署、信濃町交通安全協会、長野交通安全協会、ヤマト運輸(株)信濃町支店など合同で、計30人程度が参加し、大規模な交通安全の啓発指導を行いました。県警マスコット「ライポくん」も参加し、国道を通る大型トラックから一般車両までの全ての車両を対象に、啓発チラシの配布などを行い、ドライバーに交通安全を訴えました。